

„Game Changer - mach dich stark!“

Aktion zum Equal Pay Day am 10. März in Haßloch



Haßloch. Der Equal Pay Day ist ein internationaler Aktionstag für die Entgeltgleichheit zwischen Frauen und Männern. Der Aktionstag markiert symbolisch die Lohnlücke zwischen Frauen und Männern.

Üblicherweise kennzeichnet er in den verschiedenen Ländern rechnerisch den Tag, bis zu dem Frauen unentgeltlich arbeiten würden, wenn sie ab oder bis zu dem Tag (gesamtgemeinschaftlich) die gleiche Lohnsumme wie die Männer bekämen. Dementsprechend ist das Datum des Equal Pay Days ein Gradmesser dafür, wie fair Frauen und Männer in Deutschland bezahlt werden. „Je früher das Datum im Jahr liegt, desto gerechter geht es in unserer Arbeitswelt zu“, erläutert die ehrenamtliche Gleichstellungsbeauftragte der Gemeinde Haßloch, Christine Steinmetz. In Deutschland ist der Aktionstag im Vergleich zu den Vorjahren zwar um 4 Tage nach vorne gerückt, dennoch verdienen Frauen in Deutschland noch immer weniger als Männer. Aus den Daten des Statistischen Bundesamtes geht außerdem hervor, dass Deutschland im EU-Vergleich weit hinten liegt. Nur in Estland und Tschechien verdienen Frauen im Vergleich zu Männern noch weniger.

„Die Gründe für diese Ungleichheit sind vielschichtig“, so Steinmetz. In den Berufsbiografien von Frauen finden sich längere familienbedingte Erwerbsunterbrechungen, beispielsweise durch die Versorgung der Kinder oder die Pflege von Angehörigen. Auch arbeiten Frauen überdurchschnittlich häufig in „Minijobs“, mit geringerem Beschäftigungsumfang oder in Berufsbranchen, mit niedrigen Entgelten und geringen Aufstiegsmöglichkeiten, was zur Folge hat, dass Frauen im Alter auf Sozialhilfe angewiesen sind. Daher lautet eine zentrale Forderung des Equal Pay Day, dass die gleichberechtigte Verteilung der Sorgearbeit für Kinder zwischen Müttern und Vätern aktiv gefördert werden muss.

Aktion zum Equal Pay Day in Haßloch

Die ehrenamtliche Gleichstellungsbeauftragte der Gemeinde Haßloch, Christine Steinmetz, möchte am 10. März um 13.30



Gleichberechtigung auch im Beruf. FOTO: GERD ALTMANN/PIXABAY

Uhr mit Unterstützung lokaler Persönlichkeiten, das Rathaus befragen. Zudem ist sie auf der Suche nach Frauen und Männern, die für Gleichberechtigung stehen und sich an der Aktion „Game Changer - Mach dich stark für equal pay“ beteiligen. Über die Internetseite des Equal Pay Day (<https://gamechanger.equalpayday.de/>) können individuell Bilder erstellt werden, auf denen man zum Ausdruck

Vielfalt der bundesweiten Veranstaltungen zum Equal Pay Day von Jahr zu Jahr. Inzwischen findet der Equal Pay Day in über 20 europäischen Ländern statt. |ros

Das geht uns alle an!

„Das geht uns alle an!“ ist eine Initiative des Bundesverbandes Deutscher Anzeigenblätter. Die im Verband organisierten Blätter nutzen ihre hohe Reichweite, um über aktuelle gesellschaftlich, politisch oder wirtschaftlich relevante Themen zu berichten, die viele Menschen bundesweit umtreiben. Laut Statistischem Bundesamt verdienen Frauen in Deutschland im Schnitt 19 Prozent weniger als Männer. Im Rahmen des Equal Pay Day am 10. März 2021 möchte auch die SÜWE mit ihren Wochenblättern, Stadtanzeigern und dem Trifelskurier auf das Thema Lohngerechtigkeit aufmerksam machen und über die Situation in der Pfalz berichten.

bringen kann, warum man sich als Game Changer sieht und sich für die Gleichstellung von Frauen und Männern stark macht. Bilder von Haßlocher Game Changern möchte die Gleichstellungsauftraggeberin am 10. März von 12.30 bis 14 Uhr sammeln und an einer Stellwand präsentieren. Die eigenen Bilder können – unter Beachtung der Corona-Regeln – im besagten Zeitraum dort angebracht werden oder der Gleichstellungsbeauftragten bereits vorab per Mail an gleichstellung@hassloch.de geschickt werden. Der Equal Pay Day wurde 2008 auf Initiative des Business and Professional Women (BPW) Germany e.V. erstmals in Deutschland durchgeführt und wird seitdem vom Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend gefördert. Seitdem wächst die Zahl und

Tourist-Info wieder offen

Haßloch. In Anlehnung an die Lockerungen im Einzelhandel, kann auch die Haßlocher Tourist-Information wieder öffnen und bietet persönliche Beratung oder Verkauf von (Wein)Präsenten nach vorheriger Terminvereinbarung zu den bekannteren Öffnungszeiten an. Die Dauer des Termins richtet sich individuell nach dem jeweiligen Anliegen. Hierzu einfach eine E-Mail schreiben oder telefonisch Kontakt aufnehmen, den Terminwunsch sowie das Anliegen mitteilen und das Team der Tourist-Information bereitet alles vor. „Egal ob Informationen oder Prospekte benötigt werden oder ein Weinpräsent für den nächsten Geburtstag her muss, wir helfen weiter und freuen uns, dass wir unsere Gäste wieder persönlich begrüßen können“, so die Leiterin der Tourist-Information Annika Dietz. Die Tourist-Information ist telefonisch unter

06324/935-225 oder per Mail an touristinfo@hassloch.de zu erreichen. Geöffnet ist Montag bis Freitag von 9 bis 12.30 Uhr sowie Montag bis Donnerstag von 14 bis 16 Uhr.

Vor Ort gelten die bekannten Hygiene- und Abstandsregeln, ebenso ist das Tragen eines medizinischen Mundschutzes verpflichtend. |ros

Kurz notiert

Bücherei Haßloch

Haßloch. Die neue Corona-Bekämpfungsverordnung ermöglicht der Bücherei eine Öffnung nach vorheriger Terminvereinbarung. Dementsprechend können ab sofort Termine für den Besuch der Bücherei telefonisch unter 06324/935-451 oder 935-453 vereinbart werden. |ros

Teichmann
IHR OPTIKER. FÜR GRÜNSTADT.

Wir öffnen wieder für Sie:

Ab Montag, den 8. März sind wir wieder zu unseren regulären Öffnungszeiten für Sie da: Montag, Dienstag, Donnerstag und Freitag von 10-12.30 und 14-18.30 Uhr, Mittwoch und Samstag von 10-13 Uhr.

Um längere Wartezeiten zu verhindern, können Sie auch gerne telefonisch einen Beratungstermin unter **06359-2204** bei uns vereinbaren.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Beichmann Optik
Inh. Florian Hofferer
Hauptstraße 5

67269 Grünstadt
service@optik-hofferer.de
www.teichmann-optik.de

Unser Frühlings-Angebot!

Ray-Ban

Alle Ray-Ban®
Sonnenbrillen* aus
unserem Sortiment
jetzt nur für:

99,-€

*Sonnenbrille mit
Einstärkengläsern
nur 149€



*Das Angebot ist gültig für Marken-Einstärkengläser von Ophthalmica, Stärkenbereich +/- 6dpt., Cyl. +/- 2dpt., inkl. einer Brillenfassung von Ray-Ban® aus unserem Sortiment, solange der Vorrat reicht. Höhere Stärken und andere Glasqualitäten sind gegen einen geringen Aufpreis möglich. Gleitsichtgläser auf Anfrage. Angebotszeitraum vom 08.03.-10.04.2021.

Jubiläumsfinale

75 XXX Lutz
Jahre

JETZT

**Küchchen
tester**
gesucht!



Mo.-Sa.
09.00 bis
19.00 Uhr

Jetzt Termin sichern:*

030/255 49-254300
oder unter **xxxlutz.de**



auch **Video-Beratung**

Für Küchentester:
Rabatt auf Ihre
frei geplante
Küche

auch für
E-Geräte

50%

Für Druckfehler keine Haftung. Die XXXLutz Möbelhäuser, Filialen der BDSK Handels GmbH & Co. KG, Mergentheimer Straße 59, 97084 Würzburg.

*Beratung per Video oder bei Ihnen vor Ort unter strenger Einhaltung der geltenden Hygieneregeln.

§1 Gültig bei Neuaufträgen. Ausgenommen: in der Werbung angebotene Ware, bereits reduzierte Ware, „Bestpreis“, „Bester Preis“, und „Dauertiefpreis“-Artikel. Keine weiteren Konditionen möglich. Basispreis ist Grundlage für alle Abschläge. Gültig bis mindestens 07.03.2021. Nähere Informationen erhalten Sie unter der oben aufgeführten Telefonnummer.

XXXLutz MEIN MÖBELHAUS.